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平成 14 年度 第４回 経営委員会 議事録 

 

１．出席者（順不同、敬称略） 

① 木村道也 （竹菱電機）      ⑥井上邦洋 （オムロンソフトウェア） 

② 相原義一  (バンテック)      ⑦喜田 謙  （ジーエス情報Ｎ） 

③ 駒井一正 （京都電子計算）    ⑧川本幹雄 （システムディ） 

④ 後藤則雄 （ＮＥＣＳＴ）     ⑨中川茂之 （システムプロデュース） 

⑤ 藤関治清  (ユニシス) 

  京都府中小企業総合センター 産業企画部 企画総務課 企画調査係 亀岡靖幸 主事 

                                （合計 10 名） 

２．日時  平成 15 年 2月 12 日（水） 15：00～17：00 

３．場所  （社）京都府情報産業協会 事務局内 会議室 

                      京都コンピュータ学院 京都駅前校内 

４．案件  (1)景気短観調査(京都府中小企業総合センター：亀岡様) 

  (2)新年度の事業計画について 

      (3)その他 

５．議事 

      議事進行：委員長 木村道也（竹菱電機㈱）  書記：中川茂之（シスプロ） 

  議事： 

１． 京都府中小企業総合センター 景気短観調査 

 産業企画部 企画総務課 企画調査係 主事 亀岡靖幸氏 

 参加全社の現況（１，２，３月）と今後の見通しについてヒアリング。 

 公共関係は下期偏重により比較的好調であるが、公共以外は例年と同じ若しくは 

それ以下が予想される。 

来期については今の時点で見通し不明という意見が多い。 

   今後の方向性として自社製品（特にパッケージ）の開発に力を入れることや、 

ＩＴ投資促進税がらみで顧客への新たな提案などが考えられる。 

新卒・中途共に人材が集まりにくくなる傾向。新卒についてはＩＴ企業が学生に 

とって魅力が無くなってきている事が考えられる。 

府の予算の特徴として、「ベンチャー企業を促す」、「雇用対策」などが新しい分 

野として伸びてきている。 

２．平成 14 年度事業報告 

   平成 14 年度の経営委員会事業報告を行った 

３． 平成 15 年度事業計画の検討 

① 体制 

テーマ別に小委員会制を取った以下の体制とする。  
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経営委員会 

   委員長 木村道也 

     第一テーマ（行政、団体、その他関係機関との連携・交流事業） 

       副委員長 駒井一正 

       世話人  吉川 毅  

     第二テーマ（府内情報産業の強化振興事業） 

       副委員長 中谷博志 

       世話人  喜田 謙 

            相原義一 

     第三テーマ（府民に対する情報関連の啓発・普及事業） 

       副委員長 井上太市朗 

       世話人  中川茂之  

② オープンフォーラム 

４月総会で行う。 

テーマについては京セラ「アメーバ経営」で決定。 

（京セラコミュニケーションズに会員になって欲しいという含みあり） 

③ 15 年度の情報交換広場のテーマ 

会員から頂いた計画案をもとに決定する。 

第二テーマの副委員長と世話人に一任。 

④ 開催日について 

毎月第三木曜日（15:00～16:00 景気短観、16:00～17:30 テーマ）とする。 

決まっている第一テーマ②景気短観は  5，8，11，2 月（年 4回） 

      第二テーマ②会員共通研修も 5，8，11，2月（年 4回） 

とする。 

決まっていない内容についても、テーマ別副委員長・世話人の招集により

第三木曜日（15:00～17:30 の範囲内）開催とする。 

特別委員会及び特別企画参加については委員長より招集通知を出す。 

４． その他 

アンケート（喫煙）の結果は駒井副委員長にまとめて頂く。 

短観調査のフォーマットについて以下の要望があったので検討する。 

･○が付けにくい 

･以前の内容も確認できるように工夫して欲しい                      

５． 配布資料 

Ｍ＆Ｔきょうと 2003.2  特サビ動態統計・平成 14 年 11 月分（確報） 

平成 14 年度経営委員会事業報告並びに 15 年度計画（案）      以上 


